

水仙園だより

第 300 号

令和6年7月発行

はじめに

6月は梅雨入りを前に連日真夏日を記録する等、今年も暑さ厳しい夏の幕開けとなりそうです。利用者さんが熱中症や脱水症にならないよう、体調管理や温度管理に努めて参ります。

今月は毎年恒例の七夕会を開催予定です。6月末より竹笹に利用者さんと職員全員の願い事を書いた短冊を飾り、七夕会の最後にお焚き上げをして空に願い事を届けます。7月に入ると南越前町にある花はす公園にお出かけします。蒸し暑い日が続くと思いますが、利用者さんの体調を気遣いながら、無理のない外出行事を催していきます。

今号で水仙園だよりも300号となりました。今後とも利用者さんやご家族に喜んで見て頂ける紙面づくりに励んでいきたいと思ひます。

今月の予定

- ☆7月 5日 (金) 七夕会
- ☆7月10日 (水) おやつ作り
- ☆7月30日 (火) 誕生日会(7月生まれの方)

- ◎随時、レクリエーション外出を実施しています
- ◎選択昼食会は、毎週木曜日に実施しています
- ◎随時、クラブ活動(カラオケ・生花ほか)を実施しています

おやつ作り

6月のおやつ作りはプリンアラモードを作りました♪ご自分のプリンに、ホイップクリームやフルーツソースなどをトッピングして、みんなで喜んで食べておられました♪



上手ね♪



可愛く出来たね!!

6月ふれあいのひととき

開設記念祝賀会

6月3日、水仙園開設42周年を祝って開設記念祝賀会の食事会を行いました。

みんなでジュースで乾杯し、美味しいお祝いの特別メニューを楽しみました♪



42周年
おめでとう♪



誕生日会&七夕準備

生け花

上手に
生けたよ!



もうすぐ
七夕ね



《ふれあい通信》

6月の防災教育は、スプリンクラーが作動した際の対応についてです。スプリンクラーの制御弁の場所や操作方法の確認を行いました。水仙園にはスプリンクラーが、防災設備として施設全体に完備されています。スプリンクラーはとても強力な防災設備です。しかし作動した際、放水は手動でしか止まりません。消火確認後に素早く放水を止めることで、施設内の浸水による電気設備等への二次被害を最小限に抑えることが出来ます。災害が起こった際は業務の早急な復旧が望まれます。今後も毎月防災教育・訓練を行い、職員一人一人の防災意識を高めていきたいと思ひます。

